

# POLRI

## Semangat Pahlawan 2025 Berkumandang di Manonjaya, Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET](http://KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET)

Nov 10, 2025 - 15:27



KOTA TASIKMALAYA - Senin, 10 November 2025, menjadi saksi bisu gelora semangat kebangsaan di Halaman Kantor Kecamatan Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya. Polsek Manonjaya Resor Tasikmalaya Kota, bersama unsur Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam), TNI, Aparatur Sipil Negara (ASN), serta berbagai elemen masyarakat, bersatu padu dalam Upacara

Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2025 tingkat Kecamatan Manonjaya.

Dimulai tepat pukul 08.00 WIB, upacara berlangsung khidmat, diselimuti perasaan haru dan kebanggaan tak terhingga. Sang Merah Putih berkibar gagah, mengiringi setiap detak jantung peserta yang hadir, seolah membangkitkan kembali gema perjuangan para pahlawan bangsa. Bapak Kadir, S.Sos., selaku Camat Manonjaya, dengan penuh wibawa memimpin jalannya upacara sebagai Inspektur Upacara, menegaskan pentingnya nilai-nilai luhur yang diwariskan para pendahulu.

Susunan perangkat upacara kali ini begitu istimewa, melibatkan kolaborasi apik antara insan TNI–Polri, ASN, dan para pahlawan tanpa tanda jasa dari kalangan pendidik di seluruh wilayah Kecamatan Manonjaya. Kehadiran mereka mencerminkan kesatuan dan komitmen bersama dalam menjaga kedaulatan bangsa.

Dalam amanat yang dibacakannya, Camat Manonjaya menyampaikan pesan mendalam dari Menteri Sosial RI. Pesan tersebut menekankan bahwa semangat kepahlawanan tak hanya terpaku pada medan laga bersenjata, namun merasuk dalam setiap dimensi kehidupan: kesabaran dalam menghadapi ujian, keikhlasan dalam berbakti, serta tekad tak tergoyahkan untuk mengutamakan kepentingan bangsa di atas segala-galanya. Ini adalah panggilan jiwa untuk terus berjuang dalam bentuk yang berbeda.

Mengusung tema yang membangkitkan semangat, “Pahlawanku Teladanku, Terus Bergerak, Melanjutkan Perjuangan”, seluruh peserta diajak untuk meresapi dan meneladani nilai-nilai luhur tersebut. Bukan lagi dengan bambu runcing, melainkan dengan kerja keras yang tak kenal lelah, pemikiran jernih dalam menghadapi tantangan, serta pelayanan tulus kepada masyarakat. Inilah wujud nyata perjuangan di era modern.

Rangkaian acara ini dihadiri oleh tokoh-tokoh penting yang menjadi garda terdepan di Kecamatan Manonjaya. Tampak hadir Camat Manonjaya Bapak Kadir, S.Sos., Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya, S.Sos., Danramil 1208/Manonjaya, seluruh Kepala Desa se-Kecamatan Manonjaya, serta para Kepala Sekolah dari jenjang SD, SMP, SMA, dan MI. Kehadiran mereka menjadi simbol sinergi yang kuat antara pemerintah, aparat keamanan, insan pendidikan, dan masyarakat.

Pelaksanaan upacara berjalan dengan sangat aman, tertib, dan lancar. Momen bersejarah ini tak hanya menjadi ajang peringatan, tetapi juga menjadi katalisator yang mempererat tali silaturahmi dan sinergitas antara TNI, Polri, ASN, dan seluruh lapisan masyarakat Kecamatan Manonjaya. Sebuah kebersamaan yang menjadi kekuatan bangsa.

AKBP Moh. Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., selaku Kapolres Tasikmalaya Kota, melalui Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya, S.Sos., menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah menyukseskan kegiatan ini. Dedikasi dan partisipasi mereka patut diacungi jempol.